
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     第２４３９回 ２０１６年 6 月 15 日（水）12:30～13:30 高幡不動尊         No.46 

      『2015-16 年度を語る』 横倉 利夫 会長 
 【会長挨拶】 横倉 利夫 会長 

	 	 

 昨日、１４日第４回クラブ会長幹事会及び地区役員合同会議並 
びに打上げ懇親会に行ってきました。多くのクラブが表彰される 
中、当クラブは２つの賞を頂きました。一つがガバナー賞です。 
これは、「高幡山彼岸花植栽プロジェクト」は地域社会奉仕として 
顕著な業績と認められ表彰されました。また、会員増強功労賞「会員増強に励み会
員純増 5％以上成し遂げた功労として受賞して頂きました。凄いところは、八王子
西ＲＣさんは２２名の純増という立派な業績を上げられたところも有ります。日野
ロータリークラブも５０周年が過ぎましたがさらなる会員増強を目指し頑張りたい
ものです。 
 また、４月６日の４回目のサロン例会にて会員２２名からアンケートを頂きまし
た。その結果をまとめましたのでお話いたします。我がクラブは、クラブに歓迎さ
れていると答えた者が２２人中２０名居て２名は自分自身が交流努力をしていない
と言う答えでした。また、組織の現状はと言う問いには、自由闊達でオープンな風
土が有り、明るく打ちとけた雰囲気があると答えた者が各１４名いました、だが現
状に不満な点が有る者も 11 名おります。この辺りを改善しさらなる魅力を作って
いきたいものです。毎週の例会では 20 名の方々が楽しまれていました。せっかく
頂いたアンケートです。回答をひも解き来年度に引き継ぎ、さらなる工夫と努力を
重ね素晴らしいクラブにして行きたいものです。皆様ありがとうございました。 
	 

≪例会プログラム≫ 
	 

【司会】 
 小峯 敏夫 
 例会向上委員長 
	 

【開会点鐘】 
	 横倉 利夫 会長 
	 

【ロータリーソング】 
	 ソングリーダー 
 土方 邦人 君 
『我等の生業』 
	 

	 

【ビジター・ゲスト紹介】 
	 米山奨学生 
ユン ピエピエ ウェイ さん 
	 

【ニコニコ報告】 
森原 豊 委員 
	 

【出席報告】 
	 疋田 久武 委員長 
	 

【委員会報告】 
	 社会奉仕委員会 	 
	 

【精進料理】 
	  
 

	 

【幹事報告】 西山 尚之 幹事 
	 

・青少年交換留学生の相原汐花さんから月次報告がまいりましたので回覧いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【ニコニコ報告】 森原 豊 委員 
	 	 	 本日のニコニコ：   4,000円／累計 774,900円 
      ビジターフィー：         0 円／累計  16,000円 
	 	 

 横倉 利夫 君  皆様のお陰により無事一年間を乗り切ることができました。 
          あと 6 月 29 日の打ち上げ例会で終了です。ありがとうございました。                            
 西山 尚之 君  例会はあと 2回。 
          楽しみながらの一年間でした。                               

 【出席報告】 疋田 久武 委員長 
	 

<事前のMU> 
 熊井 治孝(次年度理事会) 
 小島 馨(細則検討委員会) 
 谷井 正剛(細則検討委員会) 
 小宮 延雄(日野受付) 
 井村 廣巳(国際大会ガバナーナイト) 
 小倉 裕美(国際大会ガバナーナイト) 安島 志郎(国際大会ガバナーナイト)  
<事前のMU> 飯作 金彦(増強特別委員会)  森原 豊(東京三鷹 RC) 

 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

MU 欠席 出席率 

本日報告 39 ( 5) 21 ( 1) (事前)7 7 80.00% 

前回訂正 39 ( 5) 24 ( 3) (2)+0 11 70.27% 

前々回訂正 39 ( 5) 11 ( 1) (12)+0+2 11 67.57% 

 

	 

【社会奉仕委員会】山口 徹雄 委員長 
	 

 
 先週、7 月に行われます「よさこい祭り」への協賛金のお願いをいたしました。今日で締め切りた 
いと思いますので、未だご協力いただいていない方で、してもいいと思われる方は私の方にお持ちい 
ただければと思います。 
 

 

 

	 

【米山奨学金贈呈】 
	 

横倉 利夫 会長→ユン ピエピエ ウェイ さん 

 

	 

【臨時総会】 
	 

議題： 
1）「会員が病気・事故・リハビリ 
等入院された場合の会費一部免除 
について」 
 細則第 5 条「入会金および会費」 
第 2 節「会費」に（c）を追加する 
ことについて 
 

	 

【精進料理】 
	 

 
  
 

  

 

  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 皆さま、お久しぶりです。お元気ですか。東京は夏に向けて温かくなってきた頃でしょうか。私は秋から冬へと近づ
き、クリチバはブラジルの中で冷える町なので寒い毎日を過ごしています。 
 さて、今月の初めにはボランティア活動として、バザーに協力しました。私が住んでいるクリチバという町の隣に、
とても貧しく、ドラックがとても多く売られている町があります。そこは治安が本当にわるいので、ボランティアで親
が働いている間に子供たちを危険から守るために預かる施設があります。ホストマザーのロータリークラブは毎年、年
に三回程度、お金持ちの方ロータリアンの方々に頼み、もう使わない洋服、小物、家具などを集め、バザーで売り、そ
の利益をその施設に寄付しています。私はホストマザーに誘っていただき、参加しました。朝早く起きて、１０時には
バザーを開始するためにみんなで整頓し、準備をしました。そして、ドアを開けると、すでに３時間前からできていた
行列にいた人々が一斉に入り、約３分ほどでものすごく多くの服がなくなりました。日本でみたことのあるバザーを想
像していたので、その買い物のスピードの速さには本当に驚きました。ですが、売っていた石鹸や口紅など小さなもの
を、ポケットにいれて払わないで盗んでいく人が何人もいたのが現実で、とても残念におもいました。この施設では、
ただ預かるだけではなく、料理やコンピューターなども含めたいくつもの種類の授業も行っているので、少しでも多く
の子供たちに善悪の区別がつくように学んでほしいと思いました。また、改めて、自分が日本で受けてきた教育の素晴
らしさを感じました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 今月末に Camburiu という、ホストファミリーの親戚が住む町にホストシスターと従妹といきました。Camburiu は
海がとてもきれいな町なのですが、とても寒かったのと、雨が毎日降っていたのとで、泳ぐことはできませんでした。
ですが、そこはクリチバに比べると、治安がよく、夜に町を徒歩で観光することもできました。私たちは夜に町の中心
で行われていた、ショーを見に行きました。ショーでは、ほとんどブラジルの音楽が流れていて、みんなで踊ってブラ
ジルらしい夜を過ごせました。普段いる町から離れると他のブラジルも知ることができるのですが、すでにクリチバが
自分にとってとても過ごしやすい居場所になっているな、とも感じました。 

        青少年交換  2015-16 年度派遣生：相原汐花  派遣国：ブラジル連邦共和国 
	 

 

  

  

               東京日野ローターアクトクラブ  会長：森川かつら  幹事：上野要平 
	 

 

 

【第1005回例会】 
 
 年度終わりではありませんが、2015-2016 
年度の活動報告を行いました。その後、次年 
度の活動計画について話し合いが持たれまし 
た。さらに話し合いを重ね、次年度の方針に 
ついて決定していくたたき台のような会とな 
りました。 
 

 



 

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 
 

会長：横倉 利夫    幹事：西山 尚之 
会報委員会：北村 淳(委員長) 
      福田 多恵子  奥野 誠也 
      熊井 治孝   小林 雄太 
      森原 豊    山口 徹雄 
      成田 恭隆   遠藤 力 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
また、先日、Festa junina と呼ばれるブラジルの文化の一つである、六月のお祭りを ROTEX が開催してくださいま

した。Festa junina は町によってはカーニバルと同じレベルの規模で開催されるお祭りで、ポルトガルから来たものだ
そうです。そこでは、今まで食べてきたもの、ホットドックやケーキから、初めて食べるもの、パウミットやケンター
オまで、ブラジル料理がずらりと並んでいました。また、女性は、特別なワンピースを着て、特別なお化粧をし、男性
はチェックのシャツとブーツをはいて参加します。私はワンピースを持っていなかったので、男性の服装で参加しまし
た。パーティの間は、男性女性でわかれて、列をつくり、伝統的な踊りを ROTEX から教えてもらったりしました。ま
た、それは ROTEX が今年度主催する、最後のイベントで、ROTEX と留学生約４０人の投票で、一番ポルトガル語が
喋れる留学生、一番ブラジル人らしくなった留学生、一番面白い留学生が表彰されました。そして、嬉しいことに、私
は一ブラジル人らしくなった留学生に選ばれました。私の出国するまえから目標として話していたことが、ブラジルの
文化や人々について学ぶだけでなく、馴染みたい、ということだったので、自分の目標のひとつが、達成でき、とても
嬉しくおもいました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
	 また今月は多くの留学生が帰国し始めました。私はとてもよく一緒に出掛けた、メキシコ人の友達が帰国するときに
空港に行きました。４３人の中から、たった一人帰国する、それがどういうことなのか私は空港に行くまで気づくこと
ができませんでした。空港で最後の時間だからと仲が良かった何人かでしゃべっていると自然に涙が零れてきました。
このブラジルという国で、私はたった１０か月で数えきれない人の数に出会いました。そして、その人々は各国からの
留学生、そしてブラジル人、一人ひとりが全然違って、ひとつひとつの出会いが自分の中でとても大きなものなんだと
改めて感じました。 
  
 さて、わたしの留学生活も残りあと一か月となりました。最近は演劇やダンスの発表会が迫り、本当に毎日忙しいで
すが、ひとつひとつの経験を楽しんで、学んで、沢山吸収していきたいと思います。あとたったの一か月、でもまだ一
か月あるので、悔いのないように、日々全力でかけぬけたいと思いますので、これからもよろしくお願いします。 
 

 

  

 


